

Sternfahrt mit 150 Paddlern beim „Tag der Niedersachsen“ in Wilhelmshaven

Am 16. Juni nahmen fünf Paddler des OYC (Elise, Claas, Jochen, Thomas Schulz und Thomas Spaeth) an der Sternfahrt zum „Tag der Niedersachsen“ in Wilhelmshaven teil.

Treffen war um 9 Uhr bei den verschiedenen Kanu- und Segelsportvereinen in Wilhelmshaven, um dann nach Erhalt des einheitlichen T-Shirts zur Sternfahrt aufzubrechen.

Nachdem sich alle Paddler am Grodendamm zusammengefunden hatten, erfolgte hier um 11 Uhr der gemeinsame Start zur Hafenrundfahrt.

Die Wilhelmshavener Zeitung schickte einen Fotografen für das Gruppenfoto und das Orga-Team uns alle (150 Paddler mit Kajaks, Kanadiern und zwei Drachenbooten) auf die Strecke.

Bei bestem Wetter fuhren wir durch den großen Hafen, unter der Kaiser-Wilhelm-Brücke hindurch bis zur Marine-Schleuse der 4. Einfahrt und zurück zur K.-W.-Brücke.

Nach einer kleinen Pause sind wir dann als Gruppe um 13 Uhr mit Trillerpfeifen „bewaffnet“ durch die Kaiser-Wilhelm-Brücke zurück in den großen Hafen gefahren. Das eine oder andere Boot begrüßte uns netterweise mit dem Schiffshorn (nur unwesentlich lauter als unsere Trillerpfeifen).

Ab 14 Uhr gab es dann noch eine Veranstaltung auf dem Gelände des Pumpwerks, bei der dann das eine oder andere isotonische Getränk zu sich genommen werden konnte 😊

Fazit: Wilhelmshaven ist für Paddler definitiv eine Reise wert 👍



Grodendamm mit Columbia Hotel

Thomas Spaeth
OYC-Kanuabteilung



Kaiser-Wilhelm-Brücke



Zerstörer Mölders



Marinemuseum Wilhelmshaven